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＜入会式＞ ようこそ入間ＲＣへ！ 

木下電機株式会社 代表取締役   木下登様    
永年お付き合いをさせ

て頂いている齋藤栄作

さんの誠意を持った礼

儀と情熱に心を動かさ

れ入会を決意しました。

本日は吉永会長より過

分なるお言葉を頂き身

の引き締まる思いでございます。ロータリーのイ

ロハを皆様に教えて頂き、一日でも早く活動でき

るよう頑張りますので、宜しくお願い致します。 
 

●●●会長の時間         吉永章子会長 

 ロータリーの宣伝も兼ねて入間ＲＣ・入間南Ｒ

Ｃ合同の「打ち水大作戦」に参加する事になりま

した。今年も東日本大震災による福島原発事故の

影響で夏の電力不足が予測されます。そこで同じ

埼玉にある国際ロータリー第 2570 地区と第
2770地区合同で展開いたします。「打ち水」を行
うことによって、ヒートアイランド現象として冷

房の使用機会の減少による省エネルギー及び温

室効果ガス排出量の削減にもつながります。 
7月 22日（日）大暑の日午後 4時～4時 30分 
場所：イオン入間店（入間市上藤沢）                        
入間ケーブルテレビ、FM茶笛取材が行われます。 

7 月 14 日はクラブ奉仕部門、第一回「公共イ
メージ委員会セミナー」に諸井広報委員長と参加

しました。クラブ奉仕は RI戦略計画にあるよう
に増強と公共イメージに重点がおかれています。

私達ロータリアンが世間で真に必要とされてい

る有益な社会奉仕事業を行う事で、公共イメージ

と認知度はさらに向上します。震災関係での事例

として西川 PG研修リーダーは「ロータリー希望
の風奨学金」についてお話をされました。10地 
区の同期パストガバナーが呼びかけ国内外ロー 
 

 

タリークラブ会員の有志によって立ち上げられ 
義捐金、支援金合わせて 4億 5,000万円を基金に 
創立しました。内容は東日本大震災で保護者を亡

くした大学生（短大生含む）又は専門学校生であ

ることを条件とし月額 5 万円を卒業まで支給す
る制度で現在 37名の奨学生がいます。 
二回にわたり読売新聞に掲載され、6/10の「日時
計」には岩手県宮古市の昆愛海ちゃん（当時４才）

に皇后さまが詩を詠まれています。 
「生きてるといいねママお元気ですか」 

  文(ふみ)に項(うな)傾(かぶ)し幼な児眠る 

西川 PGは愛海ちゃんが大きくなる迄｢ロータリ

ー希望の風奨学金｣を続けたいと仰ってました。     

7 月 12 日に平成 24 年度第一回「地域交流研
修会」が行われました。今年で５年目になりま

す。入間市内 16 の小学校 11 の中学校があり約
12,400 人余りの生徒がいます。入間市立西武小
学校児童の野田囃子のご披露がありその後「ふ

るさと入間でよりよく子供を育てるには」の議

題に基づき[子どもたちが安全で安心して暮らせ
る地域とは]の話あいが地区ごとのグループ別に
協議された。学校、家庭、地域と教育委員会が

一体となり「豊かな人間性の育成」の実現に向

けて努力しています。 
 

■■■幹事報告         齋藤栄作幹事 

①木下新会員入会費・会費・事業費納入金確認済 
②7/22(日)打ち水大作戦が実施されました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 ３号 ２71８回例会 ２０１２年 7月 １９（木） 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当  番：岩崎 茂 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 ax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
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■■■委員長報告 

会員増強委員会        宮崎正文委員長 

本日 8/2 会員増強グループ分けリストをお配

りしました。宜しくお願いします。 
 

親睦委員会          晝間和弘委員長 

「新旧役員慰労・激励会」・「8/9 ロータリー美術 

館と夕べ」に奮って参加宜しくお願いします。 

社会奉仕委員会        粕谷康彦委員長 

先日地域交流会に出席して来ました。各部門に

分かれ活発な意見交換があり勉強になりました。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞       細淵克則ＳＡＡ 

吉永章子君、平岡達也君、友野政彦君、宮寺成人

君、岩崎茂君、忽滑谷明君、西山祐三君、細淵克

則君、吉沢誠十君、繁田光君、晝間和弘君～木下

様ご入会おめでとうございます。平岡達也君～打

ち水大作戦ではご迷惑お掛けしますが宜しく。 
本日¥14,000   累計¥77,000 

 

＜出席報告＞        新井格出席委員長 

＊ 事前欠席連絡 4 名 
 

■回覧、配布物 

① ハイライトよねやま 148 

② 7//22 打ち水大作戦実施要綱 

③ 7/26 新旧役員慰労激励会出欠表 

④ 8/2 Ｒ情報委員研修会開催通知＆出欠表 

⑤ 8/9 ベルリン国立美術館出欠表 

⑥ 9/27 ツタンカーメン展と夕食の宴出欠表 

⑦ 8/2 会員増強グループ分けリスト 

⑧ 諸井会員より恒例のカブト虫 

⑨ 工藤聖彦様からのお便り 
⑩ 他クラブ週報 ⑪週報２号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●各小委員長年度計画発表● 

■職業分類委員会     水村雅啓委員長 

職業分類表を整理させて頂きました。これを元

に未充填の職業分類を会員増強活動の為に活用

していただきたく思っております。 
■会員選考委員会     森田英郎委員長 

会員増強委員会、職業分類委員会と連絡を密に

し、大勢の方々の入会を希望しております。 

■会員増強委員会     宮崎正文委員長 

今日入会しました木下さんを除き、純増２名を

目指し、頑張りますのでご協力お願い致します。 

■ロータリー情報委員会  細淵克則委員長 

今年は年四回のロータリー塾を開催して、基本

的な知識を持って頂きレベルアップを図りたい

と考えています。又、五大奉仕委員長には塾の講

師になって頂き、多くの会員と共に楽しく資質の

向上を図って参りましょう。 

■会報委員会        宅見允委員長 

情報内容をコンパクトに楽しく読みやすいを

モットーに入間ＲＣらしいユニークさを出せる

よう心がけます。会員卓話、役員報告、イニシエ

ーションスピーチ、職業紹介等、予めの原稿提出

を御願いします。会報の背景写真は、四季折々の

季節感を出せるよう刷新して行きます。７月号は

加藤会員の種子島の海です。今後掲載したい情報

がございましたら何なりとお申し付けください。 

■出席委員会        新井格委員長 

出席規定の周知に努め、会員相互の親睦が深め

られる様に積極的に取り組んで行きます。 

■親睦活動委員会     晝間和弘委員長 

より多くの会員の方々に参加して頂く為に、早

めに計画をし、家庭集会を沢山開いて綿密な計画

を立てる事を目標にしています。七つの活動計画

と合わせ、ＩＭにも全面的に協力いたします。 

■雑誌委員会       関根靖郎委員長 

今年は「ロータリーの友」を五冊ほど余分に取

って頂き、地域の方々にロータリーへの関心を深

めて貰う為に配布したいと考えています。会員の

皆さんも是非身近に置いて読んで頂き、又投稿も

して戴ければと思います。 

■プログラム委員会     繁田光委員長 

年度計画に基づき、一年間進めていきたいと思

っておりますが、12 月から３月までの計画が未だ

ですので、卓話の講師紹介宜しくお願い致します。 

■広報委員会       諸井克彦委員長 

市民祭りでの奉仕活動・ﾊﾟﾈﾙ展示・加治丘陵の

保全活動等を通し、市民の方々にロータリークラ

ブを知って貰う広報に努めたいと考えています。 

■ロータリー美術館    山根宏夫委員長 

親睦委員会、プログラム委員会と連携しながら、

パリやスペインに行かなくても東京で見られる

チャンスを上手に生かして、皆さんの参加を募り

たいと思います。今後共宜しくお願い致します。 

 

 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名(38 名) 31 名 81.6％ 86.8％ 

齋藤金作会員コラム第十一回 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）


